



# 元気いっぱい湯野っ子



## 研修の積み重ね



5年生：国語「新聞記事を読み比べよう」



2年生：国語「サツマイモのそでて方」

6月26日(月)に5年生、27日(火)に2年生の国語科の校内授業研究会を行いました。それぞれ、本校教員全員に加えて、福島市内の国語の指導に堪能な先生を講師に招いての研究会でした。西根中学校の先生も事後の研究会まで参加いただきました。

5年生は、新聞記事の見出しと写真が記事の内容の要旨と深く関係づけられていることに気づかせ、記事の書き手の意図を読み取ることができるようにする授業でした。

2年生は、サツマイモの育て方について説明してある文章を読んで、いつ何をするのかを順序良く説明してあることに気づかせる授業でした。

授業後は、教師の働きかけと子ども達の様子から、授業のねらいを達成するにあたっての成果と課題を明らかにし、今後の授業に生かしていくポイントを確認しました。教職員も子ども達とともに向上心を常に持ち、研修を重ねていきます。

## 令和5年度小学校理科実験基礎講座



6月22日(木)に湯野小学校の理科室と家庭科室を会場に、福島県教育センター主催の「令和5年度小学校理科実験基礎講座」が開催されました。当日は、県北地区の小学校教員17名が参加しました。本校からも5名が参加し研修を深めました。

日頃の授業で活用できる、観察、実験の進め方のポイントを具体的に教えていただくとともに、実際に体験することで、「わかる、できる」授業のありかたを実感しながら学ぶことができました。

※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/> 湯野小学校

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも  
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校>      QRコードはこちら→